

ETAIT-CE UN ESPION ?

Ottawa, 31.—Un étranger a été tiré, hier matin, au parc Lansdowne, par les sentinelles postées près des étables. On croit dans les cercles militaires que l'on a tout simplement eu affaire à un chemineau voulant se mettre à l'abri de la pluie dans une des étables. Il était deux heures du matin, quand une sentinelle, près de la salle aux machines du parc Lansdowne, aperçut un homme qui se glissait dans l'ombre. Elle lui intima l'ordre d'arrêter, mais l'autre n'en fit rien. La sentinelle tira alors dans sa direction, mais sans résultat. Le fuyard vint se buter sur une autre sentinelle, un peu plus loin, qui tira dessus à son tour, après lui avoir dit d'arrêter. Cependant l'étranger réussit à s'échapper.

La rumeur courait, hier, que c'était un espion voulant tenter d'empoisonner les chevaux de l'armée.